



Ya se ha inaugurado, en la Casa de la Ciencia del CSIC, en Sevilla, la exposición "Con A de Astrónomas", un recorrido por el papel de la mujer en la Astronomía, que cuenta además con elementos de la película "Ágora". A través de una serie de paneles que estarán expuestos hasta el 14 de marzo de 2010, se hace un recorrido por los principales hitos de la astrofísica donde el papel de la mujer ha sido fundamental desde la antigüedad hasta nuestros días. El descubrimiento de los pulsares, la estructura a gran escala del Universo, o la medida de las distancias estelares pasearán ante nuestros ojos explicadas de una manera divulgativa y amena.

Esta exposición ha sido impulsada por el equipo "Ella es una Astrónoma" , en el que participa activamente nuestra compañera Belén López Martí (LAEX-CAB/INTA-CSIC), miembro Consolider-GTC del equipo [ESTRELLAS DE BAJA MASA](#) . Las Comisarias de la muestra son Josefina Ling (Universidad de Santiago) y Eulalia Pérez Sedeño (Centro de Ciencias Humanas y Sociales, CSIC). La exposición ha sido financiada por el CSIC, el MICINN y la FECyT y puede descargarse su contenido desde la web en alta y baja calidad.

Más información

[Noticia publicada en la página web del AIA2009](#) donde se podrá descargar del material de la exposición en alta y baja definición